

Der Gemeinderat der Stadt Besigheim hat am 8. Mai 2018 folgende Beschlüsse gefasst:

Kindertagesstättenbedarfsplanung 2018

1. Der Gemeinderat nimmt die Bedarfsplanung zustimmend zur Kenntnis.
2. Der Einrichtung eines Kindernestes wird zugestimmt. Die entstehenden 9 U3-Plätze werden in die Bedarfsplanung aufgenommen. Mit den Betreibern ist nach der Mustervereinbarung des Landratsamtes eine Fördervereinbarung abzuschließen. Die Stadt Besigheim gewährt einen einmaligen Investitionskostenzuschuss von maximal 6.000 €. Die Übernahme der Miet- und Nebenkosten von 900 € pro Monat, Platzkostenpauschale von 100 € pro Platz und Monat sowie einen Zuschuss zu laufenden Sachkosten in Höhe von 40 € pro Kind und Monat. Die Betriebskostenzuschüsse werden anteilig nur für Besigheimer Kinder gewährt.
3. Dem Wunsch der ev. Kirchengemeinde entsprechend wird der Betrieb des Kinderstübchens zum Ende des Kindergartenjahres 2017/2018 eingestellt.
4. Die aktuelle Bedarfsermittlung zeigt, dass zusätzliche Betreuungsplätze notwendig sind. Die Verwaltung wird beauftragt, unter Einbeziehung freier Träger Möglichkeiten aufzuzeigen für die Schaffung neuer Betreuungsplätze.

Festsetzung der Elternbeiträge für die Kindertageseinrichtungen für das Kindergartenjahr 2018/2019

1. Die Höhe des Elternbeitrags in den Kindertageseinrichtungen wird ausgehend vom Landesrichtsatz gestaffelt nach dem Umfang der Betreuungszeit sowie nach der Anzahl der Kinder, die noch nicht das 18. Lebensjahr vollendet haben und die nicht nur vorübergehend im Haushalt des Beitragsschuldners leben.
2. Werden Kinder unter 3 Jahren in Kindergartengruppen betreut, wird bis zu dem Monat, in dem das Kind 3 Jahre alt wird, ein Zuschlag von 100 % erhoben.
3. Im Einzelnen gelten die Beitragssätze entsprechend der Anlage 1.
4. Für Kinder unter 3 Jahren wird im Aufnahmemonat der Beitrag um 50 % ermäßigt, wenn in der Eingewöhnungsphase die Einrichtung nur stundenweise besucht werden kann.
5. Die Verwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit der Kernzeitenbetreuung eine Regelung für die Ferienbetreuung der Schulanfänger zu finden.
Für die Ferienbetreuung in den Kindergärten wird pro Betreuungstag ein Entgelt von 8 € erhoben. Für Schulanfänger, die die Einrichtung nach Beginn der Sommerferien vor dem Schuleintritt besuchen, weil es keine andere Betreuungsmöglichkeit gibt, werden die Betreuungstage im September entsprechend berechnet.

Musikschule Besigheim - Anpassung der Musikschulgebühren

1. Für das Musikschuljahr 2018/2019 werden zum 01.10.2018 die Gebühren um 6 % bei den Einzel- und Gruppenunterrichten erhöht. Die Klassenunterrichte „Musikalische Früherziehung“ und „Klanghüpfer/Klangkinder“ sind von dieser Erhöhung ausgenommen.

2. Für das Musikschuljahr 2019/2020 werden zum 01.10.2019 die Gebühren um weitere 5 % bei den Einzel- und Gruppenunterrichten erhöht. Die Klassenunterrichte „Musikalische Früherziehung“ und „Klanghüpfer/Klangkinder“ sind von dieser Erhöhung ausgenommen.
3. Die Gebühren für die Leihinstrumente werden zum 01.10.2018 von 10 € auf 11 € erhöht.
4. Eine erneute Überprüfung der Musikschulgebühren soll im Frühjahr 2020 erfolgen.

Notwendige Sanierungen in den Besigheimer Schulgebäuden

1. Die Zusammenstellung von Kosten erforderlicher Instandhaltungssanierungen, der Fassadensanierung und möglicher Schulraumsanierungen nach dem Schulentwicklungsplan von biregio in der Maximilian-Lutz-Realschule wird dem Architekturbüro Egger Engelhard in Besigheim übertragen.
2. Die Zusammenstellung von Kosten erforderlicher Instandhaltungssanierungen, der Fassadensanierung und möglicher Schulraumsanierungen nach dem Schulentwicklungsplan von biregio im Christoph-Schrempf-Gymnasium wird dem Architekturbüro Jochen Feyerabend in Besigheim übertragen.
3. Ein Konzept zur Nutzung des Feuerwehrmagazins in Ottmarsheim soll von Klaus Brixner, Architekt in Ottmarsheim, erarbeitet und umgesetzt werden.
4. Als Einstieg zu den in den nächsten Jahren erforderlichen Sanierungsmaßnahmen sollen für die erforderlichen Planungskosten der drei Schulgebäude 60.000 € bereitgestellt werden.
5. Der Gemeinderat bittet nach der Sommerpause 2018 um Vorlage konkreter Bedarfszahlen hinsichtlich des Schüleraufkommens für die Grundschule in Besigheim.